

Sélestat, le 16 juin 2021

Communiqué de presse

Réaction de Marcel Bauer, maire de Sélestat, suite à la noyade accidentelle d'un adolescent dans l'Ill

Depuis hier après-midi un adolescent de 14 ans était porté disparu après avoir sauté dans l'Ill près de l'écluse, route de Marckolsheim. Son corps a été retrouvé sans vie aujourd'hui vers 13h.

Dès les premières minutes, un important dispositif de recherches et de secours s'était mis en place. Je tiens à saluer le travail des pompiers et des forces de l'ordre pleinement mobilisés ces dernières 24 heures et qui n'ont jamais relâché leurs efforts.

Hier en début de soirée, je m'étais rendu une nouvelle fois sur place afin de débloquer la situation avec les proches de l'enfant.

Mais depuis ce matin, d'importants blocages avaient repris sur la zone sud de la ville qui ont engendré de sérieuses difficultés de circulation. J'en suis pleinement conscient. Les services de l'Etat en collaboration avec ceux de la Ville ont fait le maximum afin de réguler la situation. Moi-même j'étais en contact permanent avec la Préfecture.

Enfin et l'été arrivant, je tiens aussi à rappeler l'importance de respecter les règles de sécurité en matière de baignade dans les cours d'eaux et rivières.

A présent, mes pensées accompagnent à la famille du jeune garçon dans cette douloureuse épreuve.

Contact Presse :

Gregory Frantz
Responsable de la communication
03 88 58 85 14
gregory.frantz@ville-selestat.fr